

2011年9月21日

関係各位

## カンボジア教育・スポーツ・青少年省とカンボジアにおける 人材育成支援活動に関する基本合意書調印式を行いました。

2011年9月16日(金)プノンペン市内のカンボジア教育・スポーツ・青少年省(以下、教育省)のIM SETHY 大臣執務室にて、日東友好人材育成プロジェクト(Cambodian-Japan Friendship Human Resource Development Project)に関する基本合意書調印式が浦和学院高等学校(さいたま市緑区)の全面的支援のもと行われました。

このプロジェクトは私ども共生フォーラム初の国際協力の活動であります「カンボジアの子供たちから元気をもらおう大作戦」の一環として、カンボジアの教育インフラの整備や青少年・女性の自立・就労支援、病院や孤児院の建設、運営を行う活動です。さしあたって、具体的には以下について取り組む予定です。

1. 教育支援として、小学校・中学校の建設及び運営支援(カンボジア浦和学院学校プロジェクト)
2. 青少年・女性の自立・就労支援として、日東友好技術教育センターの建設及び運営(技術教育プロジェクト)
3. 日東友好技術教育センター内に学校保健センターを併設、学生の健康管理はもとより、地域の子供たちの健康管理事業を行う広域こども健康管理事業を実施(学校保健センタープロジェクト)
4. こども支援として、苦学生のための学生寮「共生の家」の建設及び運営(共生の家プロジェクト)

各プロジェクト用地については、教育省が選定したシェムリアップ州シェムリアップ市内の2カ所の土地を無償で借り受け、建物を建設します。人材育成のソフト面については、浦和学院高等学校の支援のもと実施いたします。またすでに5名の奨学留学生候補について、来春の入国を目指して現在は日本語能力検定3級合格に向けた日本語教育支援をカンボジア国内にて行っており、日本での継続教育を実施した後、カンボジアの未来を担う人材として帰国、活躍いただくことを期待しております。

私どものこの活動は、一方通行の経済的援助・支援ではありません。この活動を通じて、両国の子供たちの未来を信じ、自ら一步一步「夢」や「希望」に向かって、多くの人と一緒に歩き始め、先人たちがすでに築き上げられた両国の絆を一層、深めていけるよう、邁進してまいりたいと思います。

感謝合掌

特定非営利活動法人共生フォーラム  
理事長 神成 裕

※本件に関するお問い合わせは、事務局(048-644-0880)までお願いいたします。